
都政に関するご意見・ご要望をお寄せください。

都議会の
お知らせ

・都立梅ヶ丘病院の存続をねがう４万人の請願署名を自民・公明・民主の各党が否決、日本共産党
は採択のため奮闘しました。 
・第４回定例会で、そね都議が１１日代表質問、植木都議が１２日一般質問に立ちました。 
・私の文書質問、「遊戯施設の安全管理の徹底について」知事から答弁書が送付されました。

本年も
よろしく
お願いします。

本年も
よろしく
お願いします。

野川の堤防工事終わって住みにくい

住民と改善もとめ交渉

　私は先日の公
営企業委員会に
おいて、米軍基地
をめぐる談合によ
り国から工事の指
名停止処分を受
けている最中の

清水建設へ、都が下水道工事の契約手続きを
おこなっていた問題を取り上げました。
　この問題は、工事予定価格12億5,580万円
にたいして、落札額が12億4,950万円とほぼ
100％に近い額になっており不自然であること、
処分中の企業と契約の手続きをおこなってい
たことです。
　社会的モラルを欠いた大企業と、東京都の
姿勢が問われる重大な問題です。
　私は、指名停止処分中の企業とは契約の手
続きをおこなわないこと、高額でも一般競争
入札で公平におこなうことを要求しました。 

　12月10日、都民の切実な要求を、来年度政
府予算に反映するよう、104項目にわたって要

望しました。私は、
対応した財務省
の森山裕副大臣
に、「原油高騰で
も都民生活はま
ったなしだ。政府
として緊急対策を」と話しました。

　第4回都議会定
例会で都議団は、
原油高騰、貧困と格
差への対応、オリン
ピック招致、新銀行
東京、認証保育所
問題、公営住宅のあり方などを質問しました。

　2005年、都議会3期目に送りだしていただき、
都民の声をかかげた
議会質問は380回に
なりました。先日、全
国都道府県議長会か
ら議員10年の自治功
労賞をいただきました。

暮らしの声を副大臣に語る私暮らしの声を副大臣に語る私

定例会質疑にむけて書類の山の前で定例会質疑にむけて書類の山の前で

贈られた自治功労賞


